

DIOS ES AMOR

Publicado por: Delalma

Publicado el : 11-4-2020 5:10:31

Querido amigo lector, sinceramente yo quisiera decirte que Dios existe, que él es el supremo hacedor de todas las cosas, pero eso sería mentirte e ir en contra de la ciencia, del materialismo dialéctico y de mis principios,

Pero tampoco te voy a descorazonar hablándote de la Pangea, de la tierra y su formación desde hace 150 millones de años, ni de los procesos evolutivos que pasó esta para llegar hasta nuestros días tal como hoy la conocemos.

Pero al margen de todo lo que yo pueda pensar, de lo que puedas escuchar y leer, no pierdas la alegría porque aunque suene contradictorio lo que al cabo te voy a decir, yo sé que lo sabrás entender... Dios si existe! Sólo tienes que saber que DIOS es AMOR sobre todas las cosas.

Que amar es divino porque el amor es el sentimiento más bello y puro que el ser humano es capaz de desarrollar.

Dios es verbo, conocimiento, sabiduría, inteligencia, luz... o sea, conciencia. Conociendo a Dios todos los caminos son fáciles de transitar por esa fuerza interior que posees y te vuelve superior a los demás.

Si tú crees en Dios, él ya vive en ti. Olvídate de buscarlo en templos llenos de apóstatas y fariseos, todos ellos traficantes de la debilidad humana: la fe. Ellos no creen en Dios porque no respetan ni los principios elementales de la cristiandad. Aquellos mercaderes de la fe son felones y sólo ven en ti su fuente de ingresos, un trabajador que los hará más poderosos cada día, a costas de tus sacrificios.

Tampoco lo busques por los cielos y en lejanos planetas, Dios no es cosmonauta ni anda buscando mundos para colonizar, tampoco está espiando este planeta y las cosas que le gente hace o deja de hacer, porque a Dios no le gusta el chisme; tampoco lo vas a encontrar en imágenes frías colgadas en las paredes, representado por barbudos señores, a veces moreno otras veces rubio, unos con ojos cafés otros con ojos verdes o azules, según el gusto de cada pintor o escultor, ninguno de ellos es Dios.

También te diré que el mágico o divino señor no se encuentra en escrituras obsoletas, sectarias y machistas que no enseñan nada, más que el maltrato a la mujer y la devoción de ellas por ser salvadas por un hombre; escritos hechos también por hombres imperfectos y reformada cien veces para su propio beneficio. Cada cultura le da el matiz que conviene a sus intereses. A propósito...

¿Sabes tú quién unificó la religión cristiana?... Pues si dijiste Pedro, te has equivocado.

Hay tantos misterios que la propia tierra guarda que son prácticamente imposibles de desenmarañar, pero estamos empeñados en saber... si hay otras galaxias, otros mundos, otras formas de vida... en fin, pero eso no es malo. Malo sería permanecer encerrado en el oscurantismo clerical, con los ojos vendados de espaldas a la verdad, alabando lo que no existe y que no existió jamás.

Habiendo mil millones de estrellas en la vía Láctea, ¿alguien puede pensar que estamos solos en el universo?

Si hay vida en este planeta... ¿por qué no puede haber vida en mil planetas más? Todo el conocimiento del mundo a tu alcance en el milagro del siglo: INTERNET, y no cuesta nada ni te exige nada.

Si hace sesentaicinco millones de años un meteorito no hubiera alcanzado la tierra provocando un

cataclismo y no hubiese acabado con el reinado de los dinosaurios sobre la faz de la tierra, nosotros no existiríamos, ni tampoco las religiones que han esclavizado al mundo, a la humanidad, durante milenios.

Para los negocios, los COMERCIANTES, también suelen representarlo en estatuillas de diferentes tamaños y colores, con matices sadomasoquista... que no te has dado cuenta? Bien, te diré, lo moldean con huecos en las manos... sangrantes, con el corazón sobre su pecho... sangrante, con una corona de espinas en la cabeza... sangrante y nosotros, desde pequeños, por la ignorancia de nuestros padres... sufrimos, de esa manera muchos creen que sufrir es lo correcto... ¿Por qué?... “A otro perro...”

Yo no recuerdo haber sufrido en la vida, a menos sea por la muerte de un ser querido o un amor no correspondido... y todo pasa, pero de ahí a aguantar un calvario de sufrimientos... ¿sólo porque Jesús sufrió? ... y a nosotros que nos importa que haya sufrido... según los mercaderes de la fe él era Dios... ¿por qué no fulminó a sus torturadores y asesinos entonces y se salvó?... “El que por su gusto padece...”

El amor a Dios debe ser de pura felicidad... como cuando desde niños reconocemos a nuestros padres y aún sin uso de razón y sin ni siquiera hablar, sabemos reconocer en la sonrisa que nos brindan, el amor, la seguridad y la protección que sólo nos puede dar el ser que nos ama.

Nuestros padres no vienen ensangrentados para que los queramos, no se ponen coronas de espinas para sufrir por nosotros sus hijos... ¿y sabes por qué? Porque ellos tienen coronas de Reyes para luchar por nosotros, sus príncipes herederos, no de una gran fortuna (dichosos aquellos que la reciben), pero sí de su apellido, carta de presentación justa de los hombres honestos y luchadores, yo estoy muy orgulloso del apellido que llevo.

Como verás, mi intención no es de apartarte de tu esencia, ni de tu familia, ni tengo un afán de dominar para implantarte mi forma de pensar.

Todo lo contrario, me gustaría que creyeras más en ti, en lo que eres capaz de realizar por tus propios medios, sin buscar ayuda en dioses falsos o sus intermediarios (profetas) que aunque no ocurra el milagro que esperas, ellos terminarán por exigirte sacrificios para que seas “bendecido”. No les creas ni pierdas tu tiempo en escuchar falsas historias sin fundamento. “Sólo la verdad te hará libre”

Yo recuerdo algo de lo que por ahí leí en la biblia y creo que dice que sólo 144,000 personas se han de salvar. De las 7 mil millones de personas que pueblan la tierra no se salvarán ni el 1% de todos los que habitamos el planeta, eso sin contar a los muertos que han de resucitar porque también ellos quieren un lugar en el paraíso.

Pero ahora hay otra competencia: una niña coreana dice que habla con Dios y él le ha manifestado que se salvará ella y unos cuantos más de su país. De manera que habrá que ir pensando en hacerse coreano para poder entrar en el paraíso... ¿Será por eso que el Papa Francisco viajó a corea a auspiciar misas a los asiáticos? En fin... “No le busques tres pies al gato...”

En este afán de ganarse el reino de los cielos también hay una mujer en corea que dice ser DIOS-MADRE!!! ¿Qué cómo es eso?... pues según ella Dios se le ha reencarnado y está curando enfermos, inclusive tiene más seguidores y fieles que la misma iglesia católica en Corea. Vaya... “Cada loco con su tema”.

Delalma

10/04/2020